
第１４９５回例会 ２０１６年５月１９日(木)(晴）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(山谷洋子さん)

ビジター紹介 小泉順一君(秦野)

祝結婚記念日 諸星(利)君(５／２１) 山谷さん(５／２３)

祝創業記念日 原君(５／２２)

○ ５月は青少年奉仕月間です。その一貫として本日１０

時に市役所を訪問して秦野市内の２４園の子供達の為

に絵本(紙芝居)を寄贈してきました。市としても具体

的に必要とされる物品を送られる事が一番喜ばれます、

と言われ、大変喜んで頂きました。

○ 話は変わりますが、先日、経済誌を読んでそして驚き

ました。タイトルは中国経済の現状、中国南部にある

トンガン市、人口830万人の周辺工業地域での現状と

題して、

☆ 過去３年間で４０００社が倒産

☆ シチズン広州工場など日経企業等１５００社撤退。

☆ フジマイクロなど数百社が労働争議などで倒産、も

しくは操業停止と書かれていました。

なぜ私がこの話をするかと言うと、深州で工場を経営

していた私の知人が撤退の中にいたからです。私がち

ょうどロータリーを数年間休んでいた時期ですが、実

は１０年前に私もこの知人と一緒に上海に進出した仲

間だったからです。私の会社は東芝と取引していまし

たが、その東芝が中国の杭州へ生産拠点を移動すると

言う事で、私の会社も上海へ進出しました。三年経過

してようやく軌道に乗り始め、やっていけると自信を

持ち始めた時、東芝より話があり、中国南部の深州へ

工場を全面移転すると言う事でした。私どもの会社は

上海から杭州へ納品等していましたが、東芝が杭州か

ら深州へ移動するとなると納品や打ち合わせなど、対

応が難しくなり、弊社としてはこれ以上の投資と人的

な再教育を再度、一からやり始める事が無理と判断し、

当時かなりかけた投資は無駄になりましたが、結論を

出し整理する事にしました。

私の知人は引くに引けず、深州へ再投資してついてい

きましたが、東芝さんが中国でのクリーナー事業を全

部撤退し、中国家電大手企業に売却する決定をしまし

た。その結果事業運営上中国人と日本人と言う関係の

中で問題があり、ここにきて撤退する事となったよう

でした。今思うと私ども会社として、当時の投資は無

駄になりましたが、早めに結論を出した事は今となっ

ては正解だったと考えています。大手企業だからと言

って安心できなくなってまいりましたね。
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例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
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世界へのプレゼントになろう

会長の時間



○ ガバナー事務所より

１、次年度地区会員増強・維持セミナー開催のご案内

日時 ６／７(火)１５：３０受付開始

１６：００～１７：３０

場所 ｢アイクロス湘南６Ｆ Ｅ号室」

電話 ０４６６－５２－５５１９

講演 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会理事長

元ＲＩ理事 小沢一彦様

演題 ｢私の実践した会員増強・会員維持｣

２、ロータリー日本財団より 古谷スミ子さんへベネ

ファクターの認証が届きました。

３、｢ロータリー平和センター・ホストエリアセンター｣

４、｢第１４回ロータリー平和センター年次セミナー｣

５、｢第１３期ロータリー平和フェローの終了式を祝う

会｣開催のご案内

日時 ６／１１(土)

場所 国際基督教大学

東ヶ崎潔記念ダイアログハウス

三鷹市大沢３－１０－２

ICUロータリー平和センター

２Ｆ国際会議場(ﾎｽﾄｴﾘｱ及び年次ｾﾐﾅｰ)

１Ｆ大学食堂(終了を祝う会)

電話 ０４２２－３３－３６８１

６、規定審議会の報告について

○ 国際奉仕委員会フィリピンパガサ図書館訪問について

(期間５／２０～２４)

視察訪問は国際奉仕委員会中島さん、梅原幹事、桐山さ

ん、多田さんの４名。プレゼント代は１０万円とし、現

地で調達する。交通費として一人１０，０００円とし、

合計４万円。総合計１４０，０００円を国際奉仕委員会

より支出する。 →承認

○ ６／３０(木)に消防自動車贈呈式を日本で行う。秦野

市消防本部が望ましい。ウェルカムパーティも行う。

親睦委員会担当で家族親睦とする。予算は親睦委員会

と消防車贈呈基金から支出する。 →承認

[受付文書]

○ Ｈ２８年度秦野市桜の植樹推進実行委員会の開催につ

いて

日時 ５／３０(月) １０：００～

場所 秦野市役所 ３Ａ会議室(本庁舎３Ｆ)

○ 映画「じんじん秦野編」の制作状況について

○ ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま

１９４が届きました。

[例会変更] 寒川

○ ベネファクター認証状授与 古谷スミ子さん

○ フィリピンへのお土産代贈呈

米山君夫会長 → 桐山晃忠君

○ 例会終了後、次年度理事会を開催いたします。

○ 小泉順一君(秦野) ｢お世話になります｣

○ 米山君夫君 ｢５／２０に出発される国際奉仕委員会

の中島賢治さん、桐山晃忠さん、多田嘉之さん、梅原

正美さん、フィリピン訪問ご苦労様です。気をつけて

行ってきて下さい。スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢創業記念日の誕生祝い、ありがとうござ

います｣

○ 桐山晃忠君 ｢初夏の空にスマイルします。結婚記念日

のお祝いありがとうございます｣

○ 多田嘉之君 ｢結婚祝い、ありがとうございます｣

○ 小澤 賢君 ｢誕生記念ありがとうございます｣

○ 諸星利男君 ｢スマイルします。結婚記念日ありがとう

ございます｣

○ 山谷洋子さん ｢結婚祝いありがとうございます｣

○ 諸星常平君 ｢卓話です。宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢５月のすばらしい空にスマイルし

ます｣

○ 兒玉秀夫君 ｢早退スマイル｣

○ 淵脇美代子さん ｢昨日、ガンと脳の検診に行ってきま

した。質問の一つで、今の季節はなんですか？と聞か

れました。初夏にスマイル！｣

○ 北村まり子さん ｢スマイルします！｣

○ 東島礼美さん ｢境内に芍薬が咲き始めました。本日は

にわかに忙しくなりました。申し訳ございませんが、

早退します｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。現在、肉離れで６月に

向け静養中です｣

合計48,000円

スマイル報告

幹事報告

理事会報告



｢テニスクラブ｣

諸星常平君

久しぶりの卓話になります。自分の事やロータリーにつ

いては何度か話していますから、今回は会社、と言うほど

の事でもないですが、テニスクラブについて話したいと思

います。

クラブを開設したのは昭和天皇が無くなる三か月前のＳ

６３年の９月でしたから、ちょうど２８年になります。開

設した当時、日本経済は平成バブルの絶頂期でしたから、

入会金が法人会員７０万円、正会員が３０万円でした。

余談ですが、酒井さんや退会した今井さん、関野さんが

法人会員として入会しました。その頃はシーマ現象とかで、

高級とステータスにあこがれていましたから、テニスクラ

ブのキャッチフレーズが家族的で高級感漂う社交クラブで

した。１年後には入会金を４０万円にして正会員は４０歳

でなければ入会できない事にしました。お金持ちが多く、

良く海外テニスツアーに出かけました。また、別の敷地に

ビジター専用コートとして三面増設しました。

当時は周りに家がありませんでしたから、丹沢や富士山

が素晴らしく、東京から来るビジターは箱根に行くよりも

リゾート気分でテニスが出来る、と大勢の人が利用しまし

た。残念ながら今は周りに家が建ち並び、ボールの飛び込

み等苦情が多くなり、三面を閉鎖しました。

会員専用コートも、マンションなどができ、入居者によ

っては苦情もあります。これからは空き地の中にテニスコ

ートを作るのはまずできないと思います。

開設して２８年経っていますから、年齢は８４歳が三人、

若い人は男女とも５３歳で、平均年齢は６５歳くらいじゃ

ないかと思います。まぁ、老人クラブになるのも時間の問

題かなと思うのですが、私の誇りとしていつまでも元気で

クラブの会員でいてほしい、というのが私の願いでもあり

ます。

これから本題に入ります。テニスは人生の縮図、と良く

言われます。男女４人で戦うのですから性格が出ます。そ

こでテニス人間模様として九の項目をあてはめてみました。

① 勝っても負けても明るく楽しくできる人。これはクラ

ブのメンバーに何人かいますが、自分の体調もありま

すし、四人とも仲良しで気が合うメンバー同士なら出

来ますが、難しい事です。だれとやっても楽しくでき

る、が理想です。

② 勝負にこだわる人。勝てば上機嫌ですが、負けるとだ

んまり、です。勝負の世界となれば、勝ちにこだわる

人の方が本番の試合にも強いようです。

③ 自分のプレーにこだわる人。これは勝負には関係なく、

自分のショットに良い時も悪い時もブツブツ独り言を

言いながらしている人です。

④ 試合中、表情を出さない人。楽しいのか、つまらない

のかよくわからない人です。テニスはパフォーマンス

も大事ですから、ミスした時の残念そうな表情や、素

晴らしいショットの時飛び上がって喜ぶ女性はかわい

く見えます。

⑤ おせっかいな人。試合中、自分のペアに文句を言う会

員はいませんが、やたらと打ち方とか基本動作を教え

たがる人がいます。これは相手チームには負けてしま

います。

⑥ メンバーや試合の展開によって、まったくやる気のな

い人。一生懸命やるのがテニスですから、これも困り

ます。女性陣はいつも頑張りますが、男性はプラプラ

が多いようです。

⑦ 自分に合わない人とプレーが出来ない人。こういう人

が一番困るのですが、会員制クラブですから誰とでも

試合するのが基本原則になっています。昔、嫌いな人

がコートに入ったら抜けてしまった会員がいました。

今はやめてしまいました。好き嫌いは仕方のない事で

すが、こちらでも指導が出来なかったのかなと、ちょ

っと悔んでいます。

⑧ 適当に遊んで汗をかいて早くビールを飲む人。こんな

感じの会員がクラブの主流となって、一番多くいます。

最後になりますが、

⑨ 男女問わず、どんなペアでも楽しく対応が出来てみん

なから慕われている人。クラブには一人います。宜し

かったら遊びに来て下さい。いつでもいるようです。

卓話


